



## Exitosos Conciertos de Primavera realizó la Escuela Artística Claudio Arrau

Más de un centenar de personas asistieron a los Conciertos de Primavera realizados por la academia de piano de la Escuela de Cultura y Difusión Artística Claudio Arrau León de Chillán. En el primer concierto participaron 16 estudiantes dirigidos por la profesora Wilma Alarcón, los que deleitaron a los asistentes interpretando obras de repertorio docto de la etapa inicial de los compositores Leila Fletcher, John Thompson, Jane Smisor y James Bastien, con la finalidad de mostrar sus avances en el estudio del piano alcanzados hasta la fecha.

“En estos conciertos pudimos observar el proceso de

formación en aspectos técnicos e interpretativos de la metodología del piano de cada uno de nuestros alumnos. Agradecemos el entusiasmo de estos jóvenes pianistas, a sus familias y destaco el profesionalismo de la profesora Wilma Alarcón por los logros alcanzados”, afirmó Tatiana Vidal directora de la Escuela de Cultura y Difusión Artística Claudio Arrau.

En el segundo concierto 15 estudiantes más avanzados interpretaron obras del repertorio barroco, clásico y romántico correspondiente a los niveles de primero a quinto básico de piano.